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Vie quotidienneVie quotidienne

Le début du mois de mai a été assez particulier pour la maison. En quelques jours,

et après beaucoup de souffrance, Sheona nous a quittée et a rejoint les bras du

Père. C'est arrivé si vite, elle était si jeune (21 ans), toute la maison a été

ébranlée, surtout sa Tante (soeur Ela). 

Chère famille, chers amis, chers parrains,

C'est encore moi ! De retour avec toujours autant de retard pour

vous raconter ce que j'ai vécu ce mois-ci à Manille ! Spoiler

alert, le mois de mai, bien qu'ayant commencé de manière

particulière a été un mois de bénédictions pour moi,

l'accomplissement de certaines promesses du Seigneur ! Un vrai

temps de croissance intérieure. Je suis dans l'action de grâce !!

God is gooood :) Bonne lecture ! 

Pendant plusieurs jours, tout s'est organisé

pour que la wake (veillée autour de Sheona

pour la famille et les amis) se passe bien. 

C'était une charge assez importante pour la

communauté (mais naturelle pour soutenir

Ela), il a fallut rester sur place à tour de

rôle, prévoir la nourriture (il est coutumier

ici de manger durant la veillée autour du 

corps, tout se fait dans la même pièce), prévoir les fleurs, et en parallèle

continuer la mission quotidienne. C'était beaucoup d'énergie pour les frères et

soeurs.

Malgré cette épreuve, le Seigneur ne gâche rien et se sert de

tout. Le départ de Sheona, bien que douloureux, a été source de

grâce. C'était comme un dernier cadeau de sa part je crois, elle

qui était l'incarnation de la sagesse, de la résilience, de la

force intérieure. De ce temps a jailli une douceur dans la vie

commmunautaire, les liens se sont renforcés, quelque chose de

très beau est né. Cela m'a énormément touché de le relire à la

fin du mois. Elle veille sur nous depuis le ciel désormais. 

Merci Sheona pour ton témoignage de vie !



Point culture - parlons nourriture !Point culture - parlons nourriture !

Le Halo-Halo (mix-mix), un dessert fait de glace pilée, de
glace à l'ube (sorte de patate douce) de lait concentré, de

banane, de jackfruit, de coco, de haricots sucrés et de
gelée. Surprenant au début c'est en fait très bon !

Celui que je ne présente
plus : le fruit tea avec plus
de topping que de boisson 

La Bibinka, ce que je préfère !
Du riz gluant sucré avec un

glaçage brown sugar
caramélisé

Le banana con leche : de la
glace pilée, de la glace vanille,
du caramel, du lait concentré
& des bananes. Un peu sucré

mais super bon !

Le boodle fight : tout est dit sur la photo - une grande
feuille de bananier sert d'assiette générale. Du riz, de

la viande, du poisson, des crudités, des sauces sont
ensuite déposés un peu partout. Chacun mange  ce

qu'il a devant lui (avec les mains !). C'est très convivial,
nous avons fait ça pour l'anniversaire d'Etienne.

Tous ces mets sont essentiellement sucrés, mais je mange aussi beaucoup

de poisson, de viande, et de plats en sauce traditionnels. Néanmoins,

en bonne française, les desserts sont ce que je préfère.



Ma vie de missionMa vie de mission

L'équipe de basketteuses ne cesse

de grandir ! La fois où j'étas

seule pour les coacher, elles sont

venues à 13 ! Un peu inquiète au

début (barrière de la langue) tout

s'est finalement bien passé. J'en

ai profité pour travailler avec

elles l'esprit d'équipe et le jeu

collectif  ! 

Un mercredi elles sont venues à 17 ! Wahou c'était fou. Néanmoins, on voit la

différence de niveau entre celles qui sont venues une fois et celles qui sont là

depuis le début (un noyau de 8)

Ouf ! Elles ont fini avec le sourire !



TémoignageTémoignage

Ce mois-ci, la campagne de levée de fonds a commencée. L'objectif ? Trouver 36

000€ pour que 20 jeunes puissent vivre les JMJ au Portugal cet été. En

partenariat avec la plateforme credofunding, nous avons sollicité le monde

entier pour réussir ! C'était beaucoup de travail, j'étais en charge du

management de la levée de fonds en France, du démarchage, de la communication ,

de tout ce qui se passait en France essentiellement. Je vous dirais le mois

prochain ce qu'il en est (la campagne dure un mois). Les fonds sont recouvrés

petit à petit mais il en manque encore beaucoup. On continue de prier !  

Il m'aura finalement fallu 5 mois pour goûter au "choc culturel" et plonger

dans l'acculturation. Ce travail en équipe avec des philippins a été assez

riche, mais je dois l'avouer, pas toujours évident. En effet, qui dit culture

différente dit rythme différent dit façon de faire différentes. Malgré quelques

tensions intérieures liées à ces différences, j'ai essayé de garder un coeur

ouvert, qui reçoit, sans vouloir changer, ou les brusquer. Nous avons à chaque

fois essayé de partager les richesses de nos différences. Je suis contente de

pouvoir expérimenter ça ! J'ai été travaillée intérieurement dans la patience

et l'humilité. Des valeurs importantes pour ma vie.

Pour trouver des fonds aux Philippines, Luijay s'est énormément investi. JL,

une jeune qui part aux JMJ aussi a rejoint la fraternité de vie pour nous

aider. Brainstorming, travail en équipe, vente tous les jeudis à la paroisse

pour parler du projet et trouver des donateurs, le mois de mai a été intense

dans la mission. 

Peu importe d'où l'on vient et qui
nous sommes, nous restons des

frères et soeurs en Christ !



Avec la présence désormais

hebdomadaire des étudiants de

San Beda, l'Université voisine,

je suis devenue responsable  du

groupe reading and writing. 

Le Seigneur a entendu ma prière. Cette

mission me tient tant à coeur ! C'est un

moment si privilégié avec les enfants de leur

faire classe.

Ce qui reste peu évident c'est

que les étudiants changent

toutes les semaines. Pour

assurer un suivi de l'enfant

et construire la confiance ce

n'est pas l'idéal mais les

enfants sont heureux c'est

l'essentiel !

Une vocation est née ?
Teacher Quit' !

Notre petit rêveur

Le goûter c'est sacré !



Vie quotidienne et WEVie quotidienne et WE

After Halo-Halo
avec la fraternité de

volontaires. La
tradition ? Chaque

mercredi l'un de
nous propose un

"extra" - glace,
chips, dessert.

Randonnée  franco-
philippine du dimanche

Les amis volontaires
des MEP (missions

étrangères de Paris)

Pour nous aussi le
goûter c'est sacré !

Vendredi après-
midi après les

travaux dans la
maison !

Soirée Nintendo !

Visite du cimetière
chinois

Soirée jeux (et glace !)

JL a rejoint
la fraternité
volontaires



Couture, travaux, déménagement, ménage intérieur et extérieur, quand je ne

bosse pas  pour les JMJ, je suis au service de la maison, et c'est toujours un

bonheur ! J'aime toucher à tout,  et utiliser mes mains pour autre chose qu'un

clavier d'ordinateur :) Retour en image sur les missions bonus du mois !

Découper Assembler

Admirer

Je ne suis pas assidue,
mas quand j'ai du temps,

ça me détend !

Destruction de mur je
suis prête ! Tous à l'abri ça

va cogner !!!

Balai traditionnel testé et  
approuvé ! Je reconnais
qu'au début j'ai douté de

son efficacité...



TémoignageTémoignage

PentecôtePentecôte La fête de Pâques ayant été une réussite, pour

Pentecôte, nous avons réorganisé quelque chose

pour les enfants et leurs familles. Cette fois-ci

ça se passait chez nous, à SanLo (San Lorenzo

Ruiz Catholic Center). La magie a de nouveau

opérée ! Danse, chant, joie, goûter, le feu de

l'Esprit a soufflé sur nous ! 

La veille au soir, nous avions organisé pour le  foyer et ceux de l'extérieur

qui voulaient une grande soirée de louange centrée sur l'Esprit Saint, les dons

et charismes de l'Esprit. C'était trop beau ! Un puissant moment de communion

tous ensemble. Voir les jeunes vivre des choses fortes me bouleverse toujours

autant et me donne une très grande joie intérieure. Merci Seigneur !! 

Ce mois-ci a été un mois de grâces pour moi. Pas un jour n'a commencé sans que je

ne prie 30 min en silence dans la chapelle (en plus de l'adoration à midi), et ça

a fait toute la différence (la discipline c'est le secret !) Cela m'a permis

d'écouter davantage le Seigneur. Mon coeur s'est encore plus ouvert, il s'est

allégé.  Tout ce qui était lourd s'est évaporé. Mes yeux se sont ouverts et j'ai

pu goûter à l'accomplissement d'une des promesses du Seigneur. 



J'avais quitté Saragosse avec la parole suivante: "vous partirez

dans la joie, vous reviendrez dans la paix" (Isaïe 55). Relire cela

me donne des frissons, le Seigneur est bon avec moi. C'est

véridique, je suis arrivée à Manille dans une joie profonde, après

un temps de formation éprouvant intérieurement. Il y a ensuite eu un

peit passage à vide en mars (passage nécessaire), et maintenant, le

Seigneur me fait goûter à la paix. C'est si doux et agréable. Je

rends grâce de tout mon coeur pour ce cadeau ! Je suis désormais

dans une confiance et un abandon total, je savoure (c'est une sorte

d'incarnation de la tempête apaisée ˆˆ)

Fun fact local !

Vu à la paroisse, et dans beaucoup de centre commerciaux... Ici les enfants

vivent dans la rue, et les chiens portent des couches et sont baladés en

poussette... C'est le monde à l'envers.

Pas sûre qu'EDF approuve le montage ! Des

fils électriques comme ça il y en a à chaque

coin de rue. Ils font partie du paysage !

MEA CULPA

Ma gentille soeur, qui a hérité des talents en orthographe de papa, m'a
fait remarquée les nombreuses fautes de frappe et incohérences pour
cause de mot oublié dans mes précedentes JET news. Je m'excuse pour
ces coquilles. Je reconnais ne pas prendre le temps de me relire (je
passe tellement de temps sur chaque JET news qu'une fois au bout je
suis heureuse de l'envoyer rapidement !) Mon clavier est aussi un peu
capricieux (pour ma défense)



Merci mai pour ce que tu m'as donné ! Et merci à vous d'être arrivés

au bout de cette 6e JET news ! Il reste peu de temps avant mon

retour en France (12 juillet) mais je savoure chaque instant sans

trop me projeter ailleurs.  Je sais que de belles choses m'attendent

en France, le Seigneur est à mes côtés, je ne crains rien. 

J'ai encore besoin de votre aide pour couvrir les frais de formation

pour Saragosse (2500€) en cliquant sur ce MOT ou en flashant ce QR

code. N'oubliez pas de préciser que c'est pour Quiterie d'Espinay

Saint Luc + Philippines ! Le don est déductible de vos impôts dans

la limite de 66% de vos revenus. A ce jour, il manque encore 760€. 

Merci à ceux qui ont récemment donné, et merci à ceux qui donneront.

Merci pour vos mails remplis de nouvelles et d'intentions de prière,

j'ai beaucoup de joie à les ouvrir. Je peine à répondre à chacun,

mais sachez que chaque message est reçu et apprécié !

Je continue de prier pour vous, vos familles, vos emplois, vos

santés ! Rien n'est impossible à Dieu alors prions !

infiniment pour le soutien (financier et spirituel) que vous

m'avez déjà manifesté, je vous garde dans mon coeur !

J'ai déjà glissé pas mal de photos dans le corps de cette JET news, mais voici le

supplément traditionnel !

Les basketteuses n'étaient
pas toujours 17 à venir.

On s'est souvent retrouvé
en petit comité

Soirée avec vue
JL & Luijay

Amis pour
toujours !

https://dons.chemin-neuf.fr/don-jet/


Dîner avec Luijay - un
jeune homme plein de

ressources que j'ai
beaucoup de joie à voir

s'épanouir dans la
mission

Même pas peur du vide !

Notre guide a
du talent

Bilan mission avec
Sister Cécile

Des sourires même avec
un réveil à 3h du matin !

Plutôt studieux ce jour-là 



23 ans d'Etienne.  Soirée
déguisée - thème nature

Un groupe de San Beda

Ligretto (jeu) entre
français

Prise de hauteur Photo de famille !

Simon & Etienne
dîner fraternel

Le réveil à l'aurore
valait le coup !


